



Titulares

CPM critica que las propuestas del Gobierno local no lleguen a materializarse

Política P.6

Imbroda dice que su Gobierno "no tiene tarjetas opacas" y condena el "despilfarro"

Política P.7

El PSOE dice que cuando gobierne recuperará las inversiones perdidas

Política P.8

Pastor dice que no pueden subvencionar la línea de Motril por operadores privados

Transporte P.9

Sociedad

Las oficinas de Correos en Melilla recogen comida para el Banco de Alimentos

P.14

Educación

González Lodeiro apuesta por la universidad como motor de cambio

P.12 El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, defendió ayer la universidad como un motor de cambio y como un instrumento importante para la cohesión social. González Lodeiro hizo estas afirmaciones durante la inauguración del Curso Académico.

Imbroda tiene el compromiso de Báñez de "impulsar" el empleo juvenil en Melilla

P.5



Las familias de Emin y Pislly piden que su caso sea considerado como "genocidio"

P.13

'La Caixa' trae a Melilla el espectáculo 'La Guerra de Troya'

P.15 Más de 1.200 escolares melillenses participarán en esta nueva iniciativa de la Obra Social de La Caixa que pretende por medio de la representación de esta obra

poner en valor distintas características y valores de la mitología que a pesar de los años continúan estando vigentes en nuestra sociedad.



ESTO YA **NO** ES UN PROBLEMA

Reparación de PC y Portátiles de todas las marcas



Venta de material informático
Instalación de redes
Mantenimiento de equipos
Cámaras de seguridad

POL.IND.SEPES
C/ LA ESPIGA NAVE A-8
TELF.: 952672405



Mi opinión

Del olvido y la memoria de Emin y Pisly

Por Alberto Benzaquén

Un año se cumplió ayer del asesinato de Emin y Pisly. ¡Como pasa el tiempo! Un año hace ya desde que dos jóvenes melillenses fueron literalmente abatidos a tiros por los tripulantes de una patrullera del Ejército de Marruecos, cuando a bordo de una embarcación neumática pasaban o paseaban por aguas cercanas a la bahía de Punta Negri.

¿Y qué ha pasado durante estos 365 días desde aquella fatídica tarde-noche de un 27 de octubre de 2013? Nada, absolutamente nada. Ni se ha detenido a los presuntos asesinos de estos dos jóvenes melillenses, ni se sabe con exactitud y certeza (más allá de la rumurología válida e interesada) cuáles fueron las razones por las que estos dos jóvenes melillenses fuesen abatidos a tiros, ni se ha juzgado a nadie, ni mucho menos se ha condenado a nadie por tan salvaje y desproporcionada actuación.

Hoy, un año después de esos terribles asesinatos (al menos yo no los puedo calificar de otro modo), todo sigue igual, es decir, en el aire. Ni el Gobierno de Marruecos ha señalado a nadie como presunto culpable de lo sucedido, ni la justicia marroquí ha sido capaz de sentar a nadie en un banquillo de los acusados, para que se haga justicia con dos muertes del todo injustas.

Lo único que ha pasado durante todo este tiempo, es que ni Emin y Pisly han podido descansar en paz, porque algo, alguien o no sé bien qué, impide que se haga justicia con dos brutales y salvajes asesinatos de dos ciudadanos españoles en aguas marroquíes, y a los que a tenor de lo que estamos pudiendo comprobar todos, parece que a nadie les interesa y mucho menos les importa. Más allá, lógicamente, de los familiares y amigos de estos dos jóvenes melillenses.

Soy de esos que tampoco entiendo lo que está pasando. De aquellos que no sabemos cómo es posible que después de un año, no

se haya avanzado nada en las pesquisas policiales y judiciales para determinar las razones que llevaron a esos militares marroquíes a ametrallar a esos dos jóvenes melillenses. De los muchos o pocos que hay en Melilla, que no entienden cómo el grado de exigencia de las autoridades españolas está siendo tan tibio y pasivo. De los que es capaz de ponerse en la piel de esos familiares, que llevan más de un año sufriendo, y que no serán capaces de descansar en tanto en cuanto no se haga un mínimo de justicia por el asesinato de estos dos jóvenes melillenses.

Soy también de los que cree que detrás de todo este asunto hay, como se suele decir, gato encerrado. No me creo que en un año, un país como Marruecos, no haya sido capaz de esclarecer las razones que llevaron a sus marines a freír a tiros a dos jóvenes melillenses. Como no entiendo tampoco, que dado el grado de excelencia en sus relaciones, y colaboración mutua entre los gobiernos y las autoridades de España y Marruecos, nuestras autoridades, las españolas, no hayan sido lo suficientemente persistentes y convincentes para arrancar de sus colegas marroquíes al menos una versión oficial del por qué de estos dos injustos y salvajes asesinatos.

Hoy, gracias a la constancia y tenacidad de los familiares de Emin y Pisly, su memoria sigue viva entre algunos ciudadanos melillenses. Unos más ventajistas que otros, pero al menos, esa memoria sigue viva y nos obliga a otros, como es mi caso, a no dejar en el olvido algo que ni se puede, ni mucho menos se debe dejar. Hoy, mañana, pasado mañana y hasta cuando haga falta, sabemos que habrá gente en Melilla (desconozco si también en Marruecos, lugar en el que se produjeron los asesinatos), reclamando que se haga justicia.

¿Pero se conseguirá algún día y de algún modo que esa justicia se haga? Pues qué quieren que les diga. A tenor de lo que uno ha visto y comprobado a lo largo de

Editorial

EDITA: Hermanos Tortosa Melilla, S.L. C.I.F.: B 52023983 DEP. LEGAL: ML-27/1997

La educación como motor de cambio

Dicen que un pueblo sin educación está destinado al fracaso y es por ello por lo que es necesario que las instituciones y las distintas administraciones apuesten por la educación y por poner en marcha distintas iniciativas que vengán a mejorar y hacer más accesible la educación y la formación a todos los niveles.

Así, el propio rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro ponía de relieve la importancia de la colaboración con las administraciones así como el ofrecer una universidad pública abierta a todos los ciudadanos para conseguir así un mayor acceso a la misma y que los ciudadanos tengan más posibilidades de formarse y de, en definitiva, poder desarrollarse tanto en lo que respecta a su desarrollo social como económico puesto que gracias a la formación se abren las puertas de los ciudadanos a poder acceder a un abanico más amplio de posibilidades para acceder al mercado laboral.

El presidente de la Ciudad durante el acto de inauguración del curso académico de la UGR en Melilla manifestó la estrecha colaboración que

existe entre el Gobierno local y la UGR y destacó que esa va continuar ya que en muchas ocasiones ha manifestado la necesidad de que Melilla cuente con más titulaciones académicas tanto para que los jóvenes de la ciudad tengan más posibilidades de acceder a una formación diversa así como para que se desplacen a la ciudad un mayor número de estudiantes con los beneficios que ello aportaría al desarrollo social y económico de Melilla.

Invertir en educación es invertir en futuro. Un futuro que se hace más necesario que nunca en la ciudad donde las posibilidades de crecimiento económico se hacen cada vez más complicadas y es necesario contar con un mayor abanico de posibilidades y más negocios para que en definitiva la economía local fluya y en consecuencia se pueda vivir todo un desarrollo social y económico de Melilla tan necesario en estos tiempos.

Una apuesta que es de agradecer y que poco a poco va viendo sus frutos y que se verán más a lo largo de los próximos años.

estos últimos 365 días, tengo la sensación que no. Siento (sobre todo por los familiares y amigos de estos dos jóvenes melillenses) tener que decirlo así de claro, pero todos los indicios apuntan a que se ha querido correr, o mejor dicho, se acorrido un tupido velo alrededor de las razones y las responsabilidades de estos dos asesinatos, para que todo se quede como está ahora mismo. Es decir, como si nada hubiese pasado en aquella fatídica noche de un 27 de octubre de 2013.

Ni Marruecos hace nada, ni España empuja para que haga nada. Y qué decir que la Unión Europea, que descaradamente mira para otro lado, para evitar cualquier confrontación o problemas con el reino alahuita. En este escenario en el que se mueven como pueden y les dejan los familiares, amigos y letrados de Emin y Pisly, es como si nadie quisiese hacer nada. Como si el telón de este drama se hubiese bajado el día en el que ambos jóvenes recibieron sepultura en Melilla, y nadie lo quisiese volver a subir. Ni siquiera permiten o posibilitan a los familiares asomarse detrás de las cortinas para saber qué se hace, se dice y se mueve entre bambalinas.

Nada de nada. Silencio, pasividad, y olvido. Esas son las clamorosas señas de identidad de las administraciones española y marroquí ante unos hechos gravi-

simos, que no olvidemos, se cobraron la vida de dos jóvenes ciudadanos melillenses, españoles y europeos.

Me van a permitir que no entre en especulaciones de todo tipo que han girado en este último año alrededor del asesinato de Emin y Pisly. Sería además de un error por mi parte, una injusticia para con sus familiares y amigos, que no se han merecido nunca esa catarata de especulaciones e insinuaciones de todo tipo que se han vertido acerca de lo que pasó con estos dos jóvenes melillenses.

Hoy, un año después de que ambos fuesen asesinados, lo que toca reclamar es justicia. Aunque sea un poco de justicia. Hoy, más que nunca, toca decir que no hay derecho a que el olvido sea la tónica general de las actuaciones de toda índole para llegar a la aclaración de lo que ocurrió en Punta Negri y para sentar en un banquillo a aquellos que dispararon contra estos dos jóvenes.

Sin embargo hoy, nada de eso sucede. Es más, parece que existe una impunidad absoluta para con aquellos tripulantes de esa patrullera de la Marina Real marroquí que la emprendieron a tiros con los dos jóvenes melillenses. Como si no hubiese pasado nada y como si Emin y Pisly aún siguiesen vivos.

Pero eso no es verdad. ¡Vaya que si no es verdad! Que se lo pregunten a los familiares de estos

dos jóvenes, si han pasado cosas en los últimos 365 días. Han pasado tantas cosas, que no tendría sitio para contarlas hoy, pero que las resumo en una: desde hace 365 días alguien y no sé por qué se empeña en ocultar algo, que tampoco sé qué es.

¿Por qué? Insisto en que eso es algo que me gustaría saber también a mí, pero que no logró saber de ninguna de las maneras. ¿Y se van a quedar las cosas como están ahora mismo se preguntarán muchos de ustedes? Pues que quieren que les diga, que me da la sensación que sí. Que la evidenciada falta de interés por saber la verdad, sólo nos puede llevar a todos a una única conclusión: que aquí nadie se quiere mojar y que hay mucha gente que no quiere que se sepa lo que pasó.

Yo lo siento mucho, pero es que no puedo llegar a otra conclusión que no sea ésta. Que detrás de esos dos salvajes asesinatos hay algo muy gordo o alguien muy gordo, que no quiere que se conozca la verdad de lo que pasó y por qué pasó.

De lo contrario, no existen razones objetivas para que un año después, las memorias de estos dos jóvenes asesinados por efectivos de la Marina Real marroquí, no descansen en paz, porque alguien no quiere que se sepa la verdad del por qué ambos fueron asesinados en una tarde noche de un 27 de octubre del año 2013.



Actuación de un grupo de jazz de profesores del Conservatorio

González Lodeiro defiende el papel de la Universidad como motor de cambio

En la mañana de ayer se procedió a la inauguración oficial del curso académico 2014-2015 en el Campus de la UGR en Melilla.

Por **Marite G. Montiel**

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, defendió ayer la universidad como un motor de cambio y como un instrumento importante para la cohesión social.

González Lodeiro hizo estas afirmaciones durante la inauguración del Curso Académico 2014/2015 en el Campus de Melilla de la UGR, en el que estuvieron presentes el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda y el delegado del Gobierno, Abdelmalik El

Barkani, entre otras personalidades.

Así, durante su intervención apostó además por el carácter público de la Universidad al tiempo que apostó por una mayor inversión en investigación y lamentó los recortes que está sufriendo el sistema educativo en los últimos tiempos. Además destacó la importancia de seguir apostando por la universidad y por el aprendizaje en los distintos niveles.

El rector hizo referencia además a la estrecha relación que

existe con la Ciudad Autónoma y añadió que se desprende de las distintas titulaciones que se han puesto en marcha gracias a la colaboración de ambas instituciones así como de otros proyectos que se pretenden poner en marcha en futuras fechas.

Tras la intervención de las distintas autoridades que presidieron dicho acto académico, los asistentes disfrutaron además de la actuación del grupo de Jazz que está formado por profesores del Conservatorio Superior de Música de Melilla.



González Lodeiro en su intervención de ayer



Hermandad de Donantes de Sangre
Centro de Transfusión de Melilla
INGESA

Estamos en el Centro de Salud Zona Centro
(junto a la Comisaría)

de lunes a viernes de 9,00 a 14,30h
Télf.: 952 32 02 00

*Tu sangre siempre
hace falta.
Actúa ya
y hazte donante*

Calle Cuerpo Nacional De Policía, 4

